



NATURFREUNDE GLOBAL
Gemeinsam für Klimagerechtigkeit

Klimagespräch GLOBAL 24.09.2022

Rastatter Marktplatz 11-13 Uhr

Im September war eine 2-köpfige Delegation aus Saint-Louis/Senegal im Anschluss an eine Afrika-Konferenz aller Klimapartnerstädte in Dresden zu einem Arbeitstreffen nach Rastatt gekommen. Mamadou Mbodji, der Präsident der 17 afrikanischen NaturFreunde-Verbände und Vize-Präsident der NFI startete zugleich seine Vortragsreise in Rastatt.

Wir NaturFreunde freuen uns sehr, dass die KlimaProjekte sowohl in Saint-Louis als auch in Rastatt vorankommen. An diesem gemeinsamen Erfolg haben viele Menschen beigetragen.

Jetzt konnten wir endlich unseren Partner:innen in Präsenz begegnen und genossen dabei die Möglichkeit des Kennenlernens und des persönlichen Austausches mit den Gästen aus Saint-Louis!

Als öffentlicher Treffpunkt initiierten wir den **Rastatter Klimagespräch GLOBAL** mit einem ansprechenden Rahmenprogramm auf den Rastatter Marktplatz am 24.09.2022 von 11 bis 13 Uhr und luden die Rastatter:innen herzlich dazu ein.

Am Programm beteiligt waren die zivilgesellschaftlich aktiven Gruppen in Rastatt u.a. das Klimabündnis, die Energie-Agentur, der Verein „Faire Welt“ und nicht zuletzt die NaturFreunde.

Die Stadt Rastatt als die Klimapartnerstadt von Saint-Louis/Senegal hat ihre Gäste der Öffentlichkeit vorgestellt und einen Info-Kubus präsentiert, der noch eine ganze Weile auf den öffentlichen Plätzen in der Stadt zu sehen sein wird.